

Danksagung

Statt Karten!

*Gott ist mit uns am Abend und am Morgen,
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*

D. Bonhoeffer

Reinhold Gözinger

Herzlichen Dank allen unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Herzlichen Dank Frau Pfarrerin Schünemann für die lebensnahen und tröstenden Worte, dem Posaunenchor für die wertvolle musikalische Umrahmung, der jahrelangen Betreuung Praxis Dr. Schubert/Dr. Gäckle, den Krankenhäusern Plattenwald und Künzelsau, der Kurzzeitpflege in Möhrig, dem gesamten Mitarbeiter-Team des ASB-Pflegeheims in Möckmühl für die gute und tatkräftige Pflege, Frau Dr. Salehzadeh/Möckmühl, dem Krankenhaus Möckmühl für die mehrmalige medizinische Versorgung und dem Bestattungsinstitut Gebhardt.

**Erika Gözinger
mit Annegret und Wilfried
und allen Anverwandten**

Gochsen, im August 2015